



**Kontakt**

Sabine Görgen  
Holzbacher Straße 1  
55469 Simmern  
Tel. 06761 81-1570  
Fax 06761 81-1210  
sabine.goergen@kreuznacherdiakonie.de

## Pressemitteilung

---

07. September 2011

### Fachkräftenachwuchs im Pflegebereich

## **Neuer Unterkurs an der Krankenpflegeschule der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie startet mit 19 Auszubildenden**

Seit mehr als 30 Jahren bildet die Schule für Gesundheits- und Krankenpflege an der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie Pflegefachkräfte aus. Mit insgesamt 60 Schulplätzen wird nicht nur der hauseigene Bedarf gedeckt, sondern auch die Versorgung anderer Einrichtungen mit hoch qualifiziertem Pflegepersonal gesichert.

Am 01.09.2011 begannen 19 motivierte junge Menschen, 17 Frauen und 2 Männer, ihre 3-jährige, an den Bedürfnissen der Patientinnen und Patienten ausgerichtete, Ausbildung zum /zur Gesundheits- und Krankenpfleger/-in an der Krankenpflegeschule der Simmerner Klinik.

Los ging es wie in jedem Jahr mit einem Begrüßungsgottesdienst in der Krankenhauskapelle. Die Evangelische Krankenhausseelsorgerin, Pfarrerin Heike Rodenbusch, stellte diesen unter das Motto „Gemeinsam - Modernes Miteinander“.



Für die vor den Jugendlichen liegende Ausbildung sind Teamgeist, Verständnis füreinander, aber auch das Zuhören, das Dasein sowie das Aufeinanderangewiesensein wichtige Säulen, die zum Gelingen beitragen können. So wie Gott für uns ein starker Partner ist, der uns Halt geben und immer für uns da sein will, sollen auch die Ausbilder feste Ankerketten für die jungen Menschen sein, ihnen aber auch die Freiheit lassen, die individuellen Stärken herauszubilden.

Im Anschluss an den Gottesdienst wurden die neuen Auszubildenden noch durch die Geschäftsführung, die Pflegedirektion sowie die Mitarbeitervertretung der Klinik offiziell herzlich begrüßt.

Neben den ca. 2.300 Stunden theoretischem Unterricht erfolgt die praktische Ausbildung mit rund 2.500 Stunden in den einzelnen Fachabteilungen der Hunsrück Klinik sowie in verschiedenen Ambulanten Hilfezentren, dem Ambulanten Reha-Zentrum Hunsrück in Kastellaun sowie an der Mittelrhein-Klinik Bad Salzig.

Mit dem Abschluss der 3-jährigen Ausbildung, die aus einem praktischen Teil, drei schriftlichen und drei mündlichen Teilen besteht, erlangen die neuen Gesundheits- und Krankenpflegekräfte die Qualifizierung für einen Markt mit einer immer höheren Nachfrage nach professionellen Pflegefachkräften.



In einer älter werdenden Gesellschaft wird die pflegerische und gesundheitliche Versorgung der Menschen immer bedeutsamer. Die quantitative und qualitative Sicherstellung der pflegerischen und gesundheitlichen Versorgung im Bereich der Gesundheitsfachberufe durch die Krankenpflegeschulen erlangt eine stetig wachsende Bedeutung.

Die Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie gehört zur Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen, Integrationsbetrieben sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen sowie psychischen Erkrankungen. Sie unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung beschäftigt über 5300 Mitarbeitende und ist der größte Träger diakonisch-sozialer Angebote innerhalb der Evangelischen Kirche im Rheinland.